



CH-3003 Bern, GS-UVEK

Herr
Prof. F.K. Reinhart
Chemin de Chandolin 9
1005 Lausanne

Bern, 15. JULI 2011

Sehr geehrter Herr Reinhart

Besten Dank für Ihren Brief vom 3. Juni 2011. Ihre Bedenken und Einwände betreffend den Bundesratsbeschluss vom 25. Mai 2011 zum geordneten Ausstieg aus der Kernenergie habe ich zur Kenntnis genommen.

Sie haben die ausführlichen Dokumentationen, welche im Internet unter www.energiestrategie2050.ch eingesehen werden können, bereits studiert. Der Bundesrat hat darin Massnahmen aufgelistet, die bei der Umsetzung der Energiestrategie 2050 zur Verfügung stehen. Mein Departement wurde mit der konkreten Ausgestaltung der Energiestrategie 2050 beauftragt und wir erarbeiten derzeit ein entsprechendes Massnahmenpaket, welches dem Bundesrat im Herbst 2011 vorgelegt wird.

Wir stehen erst am Anfang der Neuausrichtung der Schweizer Energiepolitik. Dieser Weg wird nicht einfach, aber er birgt viele Chancen – sowohl für die Bevölkerung als auch die Wirtschaft – davon bin ich überzeugt.

Freundliche Grüsse

Doris Leuthard
Bundesrätin